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１ コロナ禍とこれからの働き方対策についての質問 

(1) コロナ禍とこれからの働き方対策 

ア  上田市の５月以降の有効求人倍率は、1.0 倍を下回っているが、どのように捉えてい

るか。企業と求職者の状況をどのように分析しているか。また、雇い止めの状況と課題

は何か。 

イ  市内事業所の休業や廃業の状況はどうか。また、休業や廃業の要因をどのように考

えるか。また、一時的に雇用の維持が難しくなった事業所と人手不足の事業所をマッ

チングするための仲介については、どのように考えているか。 

ウ  コロナ禍での市職員の在宅勤務に関して、次の項目の状況などはどうか。 

(ｱ) 在宅勤務を行った人数と業務内容はどうか。 

(ｲ) 課題はどうか。 

(ｳ) 通勤時間の削減につながるなどの効果はどうか。 

(ｴ) 業務評価の実施方法はどうか。 

(ｵ) 2015年６月のサイバー攻撃を踏まえたセキュリティ対策はどのように実施したか。 

 


